

6で「その他」を選ばれた方は、具体的にお教えてください(自由記載)
メールを受信していないのでわからない
量が多い少ないで決めるのは、ナンセンス。基本は、伝える必要のあるものを吟味して流すこと
表題と内容と伝えたい事柄が、分かりにくい
もっと多くても良い
イベントメールを知らない。
メールの情報量はちょうど良いが、さらにリンクを作って詳しい情報が見られるとなお良い
7 その他、イベントメールについてお気づきのことがあればお知らせください(自由記載)
例文と同じく、リンク先で詳細が確認できた方が私にとってはありがたいです。
イベントメールをもっと宣伝して欲しい。
どのレベルの緊急情報を流すのか知りませんが、全員に徹底しなければいけないものは、こんなあいまいなレベルの情報伝達は、間違っています。役所の認識を疑います。やるなら全員登録するとか漏れた人の何らかの法を考えるとかしないと。私は反対です
興味のあるイベントであれば後で調べることができるので、どんなイベントがあるかだけのお知らせでもよいと思う。
情報発信は、ご時世に、かなっていると思います。
メール本文は手短かにしてほしいです。 知りたい詳細は各々違うのでリンク先をそれぞれ掲載しておくといいのでは？と思います。
長久手のイベントは 広報で月初めに確認しています。当日のメールの案内だと 予定が入っている場合が多いので 事前にお知らせがあるといいです。ラインで案内してもらえるとチラシがそのまま見れたり 写真付きで見やすく良いです
情報の更新が、遅い気がします もう一点は古い情報は早期に削除したほうが宜しいと思います。
登録者全員に送っているようですが、全く関連がないような(うちは子供がいない)内容のメールは、送られないシステムになるといいなと思う。
“タイトル: イベントのお知らせ”とありますが、これが件名になるのでしょうか。というのは、毎回同じ件名なのかな、と思ったものですから。【長久手市イベント情報】2/4クーテフェス&長久手応援ソングまつりのお誘い他のような弁別性のある&ちょっと興味を引く、件名でもいいのかな、と思いました(件名が画一であるとの推察に拠るため、見間違いならごめんなさい)
携帯(ガラケー)の人にも見やすくした方がいいと思う。
内容はともかく、イベントのお知らせ自体が少なすぎる。
あまり知られていないのでは。広報誌等で活用例を大きく取り上げ認知度を上げる必要があるかと思います。
5W1H だけが、判明に入っていればOKです。
イベントの去年の写真などがあると雰囲気が分かるので良い。
年配の方でもわかりやすい感じで。